



12/27 400mの花の通り

下田市花協議会がグリーンバンク緑化事業の助成を受け取り組んできた「ハンギングバスケット通り」が完成。通りには220個のハンギングバスケットとプランター 250個が飾られ道ゆく人を楽しませてくれます。



1/11 湯のめぐみに感謝

蓮台寺温泉下湯権現の社前で湯権現祭りが約40名の出席の中、行われました。蓮台寺温泉は、今から約1300年前に僧・行基菩薩が発見し広めたとされ、ラジウムを含み泉質も良いとの評価を得ています。



1/13 ウォーキングを「学ぶ」「楽しむ」

「健脳ウォーキング教室」、「開国のまち・下田水仙マーチ」など3つのウォークイベントが開かれ、あわせて約680人が参加。天候にも恵まれ、景色を楽しみながら、こころよい汗を流しました。



1月中旬 小正月の風物詩

市内各所において、「どんどん焼き」が行われました。残り火で焼いた十四日団子を食べると、1年間かぜをひかないともいわれ、色とりどりのお団子を焼いて食べている子供たちの姿が多く見られました。



12/20~1/31 爪木崎に可憐な白い花

毎年恒例の水仙祭りが開かれました。期間中には、もちつき大会やいけんだ煮味噌のサービスなどが行われ、多くの観光客が訪れました。今年は暖かく例年より開花が早かったようです。



1/7 成人の誓い

新成人226人が参加し、市民文化会館において成人式が行われました。朝日子供太鼓の演奏で始まり、式辞、祝辞のあと、小山賢亮さんと土屋日出予さんが、新成人を代表して、成人宣言を力強く宣誓しました。



1/4 消防出初め式

下田市消防団出初め式が下田小学校体育館で、253人の団員が参加し開催されました。団長訓示、永年勤続など各種表彰が行われ、式終了後は、団旗を先頭に旧町内商店街をパレードし防火PRをしました。



12/23~25 サウスショップ 大賑わい

下田南高3年4組による、サウスマーケット34が、大横町にオープン。生徒達の元気なかけ声と、新鮮な分校ブランドの野菜などを求める、多くのお客さんで店内は活気に満ちていました。



12/22 飲酒運転は絶対にダメ!

飲酒運転根絶一斉パトロールが行われました。6班編成で旧町内と東西本郷の125軒の飲食店を訪問し、啓発チラシを配布して、「飲んだら乗らない」「運転する人には、飲ませない」を呼びかけました。

1月のできごと

- | | | | |
|-----|------------------|-------|--------------------|
| 4日 | 消防団出初め式 | 21日 | 第35回河津下田間駅伝競走大会 |
| 7日 | 成人式 | 31日 | 伊豆斎場組合議会 |
| 11日 | 蓮台寺湯権現例祭 | 31日 | 沼田市姉妹都市提携40周年記念植樹式 |
| 13日 | 開国のまち・下田健康ウォーキング | 31日まで | 水仙まつり |
| 19日 | いきいき下田演芸大会 | | |